



Caritas
Pforzheim



Haus am Kappelhof
Kappelhofstr. 2-6
75175 Pforzheim

Nähere Auskünfte zum Stellenangebot
erhalten Sie hier:

Herr Becht,
Leiter der Einrichtung
(Telefon 07231/128-222)

Das „Haus am Kappelhof“ ist Heimat und Aufenthaltsort für erwachsene Menschen mit Behinderungen.

In unseren Tagesförderstätten und Wohnbereichen bieten wir diesen Personen eine an deren Wünschen und Bedürfnissen orientierte Betreuung und Begleitung an. Zielsetzung ist es dabei immer, gemeinsam mit den Menschen für den Menschen eine sinnvolle Tagesgestaltung zu ermöglichen.

Zur Verstärkung unseres Teams haben wir zum **nächstmöglichen Zeitpunkt** eine Stelle zu besetzen mit einem

Physiotherapeuten (w/m/d)

in **Teilzeitbeschäftigung**.

Neben dem Einsatz im Wohnheim der Behindertenhilfe ist auch eine Beschäftigung im Wellnessbereich in unseren Einrichtungen für Senioren, überwiegend im Stadtgebiet, möglich.

Ihre Aufgaben sind:

- Erstellen von Therapieplänen
- Behandlung unserer Bewohner in den eigenen Praxisräumen und bei Bedarf in den Wohngruppen u. a. nach dem Konzept der neurophysiologischen Behandlung nach Bobath
- Dokumentation der Behandlungen
- Vorbereitungen für die Abrechnungen mit den Krankenkassen
- Hilfsmittelversorgung

Wir wünschen uns:

- Einschlägige Erfahrungen mit dem Konzept der neurophysiologischen Behandlung nach Bobath
- Verantwortungsbewusstsein und Einfühlungsvermögen
- Empathische Fähigkeiten im Umgang mit Menschen mit Behinderung
- Teamfähigkeit

Das erwartet Sie bei uns:

- Unterstützung durch ein multidisziplinäres Team
- Ein vielfältiges Arbeitsfeld mit Gestaltungsmöglichkeiten und selbständigem Arbeiten
- Job-Rad für Mitarbeitende
- Betriebliches Gesundheitsmanagement
- Bezahlung und Arbeitsbedingungen nach den Arbeitsvertragsrichtlinien des Deutschen Caritasverbandes mit zusätzlicher Altersvorsorge

Ihre Bewerbung richten Sie an:

Caritasverband e.V. Pforzheim
Blumenhof 6
75175 Pforzheim

Wir setzen uns für einen grenzachtenden Umgang nach innen und außen ein.

Sollten Sie sich von dieser interessanten Aufgabe angesprochen fühlen und unser christliches Menschenbild teilen, dann freuen wir uns auf Ihre Bewerbung.